



Tiraditos

SSPC ACLARA COMPRA DE PATRULLAS

• La Secretaría de Seguridad Ciudadana presentó un informe para rechazar las acusaciones de anomalías en la compra LA-007000999-EI034-2022 de 2 mil patrullas para la Guardia Nacional, que comanda **David Córdova Campos**. Durante la mañana de ayer (27 de junio), se enfatizó que el proceso de adquisición fue transparente y contó con la supervisión de la Función Pública, encabezada por **Roberto Salcedo Aquino**, así como por el OIC y el testigo social. Nos sugieren que quien podría estar detrás de los señalamientos de corrupción es el llamado “zar de las solicitudes de información”, **José Luis Moyá Moyá** que, tras no ganar una de las empresas con quien tiene relación, encabezó una campaña de desprestigio a través de solicitudes de transparencia y denuncias anónimas. Aseguran que el proveedor ganador le representó al gobierno federal un ahorro de 300 mdp.

APRUEBA MORENA COMISIÓN PARA ELABORAR PROYECTO DE NACIÓN

• El Consejo Nacional de Morena aprobó ayer los nombres que conformarán la Comisión Especial que se encargará de coordinar los trabajos para elaborar el Proyecto de Nación 2024-2030. Un total de 21 figuras de los ámbitos intelectual, científico, académico, empresarial participarán en esta Comisión: **Ana Francis Mor, Armando Bartra Vergés, Bertha Luján Uranga, Elvira Concheiro, Epigmenio Ibarra, Francisco Pérez Arce, Héctor Díaz-Polanco, Héctor Vasconcelos, Hugo López-Gatell, Jenaro Villamil, Lorenzo Meyer, Luis Linares Zapata, Consuelo Sánchez, Olga Sánchez Cordero, Paco Ignacio Taibo II, Paloma Saiz Tejero, Pedro Miguel, Rafael Barajas “El Fisgón”, Víctor Suárez, Vidal Llerenas y Violeta Vázquez-Rojas.**

CONAHCYT SÍ OTORGARÁ BECAS A ESTUDIANTES DE ADMINISTRACIÓN DE LA UNAM

• El Conahcvt informó que finalmente sí otorgará becas a estudiantes de posgrado del área económico-administrativa de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); en un principio el Consejo se negó a dar estos apoyos porque esta área no era de prioridad nacional. Al respecto, la máxima casa de estudios indicó que este cambio se produjo luego de que manifestara su “preocupación y el desacuerdo con la decisión de no otorgar becas a alumnos del Programa de Posgrado en Ciencias de la Administración”. Cabe recordar que el pasado viernes, estudiantes de la UNAM y otras universidades afectadas se manifestaron a las afueras de Conahcvt contra la exclusión de las becas y lograron entablar un diálogo con las autoridades del área de becas del Consejo.